

No.82

令和5年
8月20日

あおい 葵

都立青井高等学校 広報紙

【第1回 学校見学会へのご参加ありがとうございました！】

7月21日(金)に実施した学校見学会では、153名もの方にご参加いただきました。猛暑の中、ご来校いただき、ありがとうございました！

学校見学会当日は、吹奏楽部による迫力ある生演奏でスタート。本校の生徒指導や進路指導についての説明を行った他、学校生活や部活動の様子などをモニターでご覧いただきました。全体会終了後には、生徒会所属の生徒達による学校施設見学や、教員による個別相談会を行い、青井高校を堪能していただきました！事後アンケートでは、「実際見てみると、イメージと違って良かった」などのお声をいただき、大変嬉しく思いました。

次回の学校見学会は、8月26日(土)を予定しており、受付は10時からとなります。本校の雰囲気や生徒の様子を知っていただく良い機会ですので、本校への入学をお考えの方、また、青井高校はどんな学校だろう？と興味をお持ちの方、是非ご参加下さい！！



<9月の予定>

9月 1日(木) 始業式

9月 20日(水) オンライン学習デー

●足立区高大連携事業 帝京科学大学見学会●

中学生の皆さん、将来はどのような進路に進みたいと考えていますか？

医療従事者になって困っている人を助けたい！動物のことをもっと知りたい！その他、スポーツ選手や研究者、芸術家など、様々だと思います。現在、足立区には異なる専門分野を学ぶことができる6つもの大学があり、皆さんが夢を叶えるための場所があります。

では、大学へ行くとどんなことが学べるのでしょうか？今回は青井高校生が、帝京科学大学を訪問し、模擬授業や実習室見学などを体験してきました。



植木先生による模擬授業



実技実習室



アニマルケアセンター

【本校1学年女子に、体験後のインタビューを行いました！】

①見学会に参加しての感想を教えてください！

- ・大学という場所に初めて入ったので、雰囲気が分かり良かった。
- ・模擬授業を体験でき、高校の雰囲気との違いを感じることができた。

②参加してみて意外だったことは？

- ・大学に入ってから、「答えがない問題」を研究する場所だと知り、驚きました。
- ・実習する施設などが沢山あり、様々な職業になるために整った環境だった。